

JURNALIS

Tangsel Marathon Sukses Digelar, 2.500 Pelari Ambil Bagian

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Sep 11, 2022 - 16:36



TANGSEL - Sebanyak 2.500 pelari mengikuti Tangsel Marathon yang diselenggarakan di Teras Kota, BSD, Minggu (11/9/2022).

Tangsel Marathon dibuka langsung oleh Wali Kota Tangsel Benyamin Davnie pada Minggu (11/9) Pukul 05.00 Wib. Jalan yang dilintasi peserta lari pun disterilkan dari kendaraan yang melintas.



Wali Kota Benyamin menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat menyukseskan Tangsel Marathon. Menurutnya, gelaran yang sukses itu berkat kolaborasi semua pihak dan terpenting dukungan yang luar biasa dari masyarakat.

"Tangsel marathon ini kegiatan yang bersifat kolaboratif bersama para sponsor. Tidak menggunakan APBD sama sekali. Dan yang paling penting kebahagiaan masyarakat dapat terasa dengan adanya Tangsel Marathon ini, serta perekonomian juga tumbuh," ujar Benyamin.

Lebih lanjut, Benyamin juga mengisyaratkan gelaran Tangsel Marathon akan menjadi agenda tahunan di Tangerang Selatan. Terlebih, kesuksesan Tangsel Marathon kali ini yang mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak, baik dari masyarakat yang tidak hanya dari Tangerang Selatan melainkan juga dari luar daerah.



"Alhamdulillah, Tangsel Marathon ini sukses dan berjalan lancar. Banyak sekali yang datang dari luar daerah, bahkan dari luar negeri juga ada. Ini memacu semangat kami untuk kembali melaksanakan Tangsel Marathon di tahun selanjutnya," ucap Benyamin.

Selain itu, event ini diramaikan dengan keikutsertaan Wakil Wali Kota Pilar Saga Ichsan yang berhasil menyelesaikan lari jarak 10K dan Wali Kota Bogor Bima Arya yang juga berhasil finish di jarak tempuh yang sama. (Revisi salah saya)

Sementara itu, Kepala Dispora Kota Tangsel, Mursinah, yang mengatakan ajang ini menjadi event yang besar dan dapat membangkitkan perekonomian di kota Tangsel.



Tangsel Marathon ini menjadi langkah awal Tangsel untuk mengembalikan seluruh kegiatan baik itu sosial, ekonomi dan lainnya bisa kembali seperti semua. Serta mampu menarik wisatawan untuk berkunjung ke Tangsel.

"Bayangkan saja, 2.500 pelari kumpul semua di Tangsel dan mengikuti Tangsel Marathon ini, luar biasa," ungkapnya.

Sebelumnya para pelari ini, telah mengambil tiket dan baju pada Jumat (9/9) hingga Sabtu (10/9) di Lantai 2 depan CGV Teras Kota BSD, Serpong.

"Peserta menerima baju atau kaos, BIB (nomor dada) dan produk-produk sponsor," jelasnya.

Dalam perhelatan besar ini, peserta memperebutkan total hadiah sebesar Rp 350 juta.

Sementara itu, Direktur Idea, Safrita Aryana, menjelaskan untuk Tangsel Marathon ada beberapa cabang marathon yakni cabang disabilitas 3 km, 5 km, 10 km, half marathon atau 21 km dan full marathon 42 km.



Para pelari untuk rute 42 Km, melintasi Teras Kota, depan Polsek Serpong, Pasar Modern BSD, Ciater Maruga, Kelurahan Serua, tanah tinggal, Kampus UPJ, Bintaro Xchange, Emerald Bintaro (binloop), graha raya, pusdiklantas, alam sutera, Telkomsel, taman kota 1, Eka hospital kembali lagi ke teras kota.

Rute 21 Km yakni Teraskota, depan Polsek Serpong serpong, Pasar Modern Bsd, ciater maruga, balik lagi ke pasmod, ora et labora, Masjid al hakim, putar balik ke Pasmod, langsung ke taman kota 1, eka hospital, dan kembali ke teras kota.

Rute 10 K yakni Teraskota, depan Polsek Serpong, Pasmod, Ciater maruga, balik lagi ke Pasmod, ora et labora, Masjid al hakim, putar balik ke Pasmod, autopart, eka hospital, kembali ke teras kota.

Sedangkan Untuk rute 5 Km, pelari mulai dari Teras Kota, depan Polsek Serpong, Gereja Menorah, balik lagi ke Autopart, lalu Eka hospital dan Teraskota sedangkan untuk rute disabilitas atau 3 Km dari Teras kota, putar balik autopart, Eka hospital lalu teras kota.

"Alhamdulillah semua kategori telah diselesaikan dan didapatkan para pemenangnya. Dan ini berjalan lancar berkat kolaborasi kita semua, terutam Pemkot Tangsel yang luar biasa," pungkasnya. (Hendi)